

Nettetal

## Portal modernisiert

**[21.05.2013] Die Website der Stadt Nettetal ist neu strukturiert worden und setzt nun auf Responsive Design.**

Mit einem frischen, modernen und barrierefreien Design präsentiert sich ab sofort die nordrhein-westfälische Stadt Nettetal im Internet. Das teilt das Kommunale Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) mit. Nach dem Relaunch können die Seiten nun auf allen gängigen Smartphones und Tablets in optimaler Darstellung abgerufen werden. Möglich wurde dies durch die Umstellung auf Responsive Design.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Nettetal, Responsive Design